



### CHAPITRE 3

Loi concernant le drapeau officiel de la province

[Sanctionnée le 9 mars 1950]

Préambule.

**A**TTENDU que par arrêté en conseil du 21 janvier 1948, le gouvernement a donné à la province un drapeau officiel;

Attendu que ce drapeau est approprié aux origines historiques, aux traditions et aux droits du peuple de Québec;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

Drapeau officiel.

**1.** Le drapeau généralement désigné sous le nom de drapeau fleurdelisé, à savoir un drapeau à croix blanche sur champ d'azur et avec lis, modifié cependant de façon que les lis soient en position verticale, est, depuis le 21 janvier 1948, le drapeau officiel de la province de Québec.

Arboré sur tour centrale.

**2.** Il doit, à ce titre, être arboré sur la tour centrale des édifices du parlement de Québec et lors des manifestations officielles de la province.

Entrée en vigueur.

**3.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

### CHAPTER 3

An Act respecting the Official Flag of the Province

[Assented to, the 9th of March, 1950]

Preamble.

**W**HEREAS by order in council of the 21st of January, 1948, the Government gave the Province an official flag;

Whereas that flag is appropriate to the historical origins, traditions and rights of the people of Quebec;

Therefore, His Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

Official flag.

**1.** The flag generally designated by the name of the *fleurdelisé* flag, namely a flag bearing a white cross on a sky-blue ground and with the fleurs-de-lis, but modified so that the fleurs-de-lis are in a vertical position, is, and has been since the 21st of January, 1948, the official flag of the Province of Quebec.

Flown on central tower.

**2.** It shall, as such, be flown on the central tower of the Quebec parliament buildings and on the occasion of official provincial manifestations.

Coming into force.

**3.** This act shall come into force on the day of its sanction.